



ARHISTEL a participé à la journée des associations de Poitiers, dimanche dernier, 15 Septembre 2002, au parc de Blossac.

Nous y avons présenté, des illustrations de vieux appareils téléphoniques et télégraphiques, des copies de contrats d'abonnement du début du 20<sup>ème</sup> siècle, divers modèles de câbles (Paris-Bordeaux, sous-marin, fibres optiques...), un tableau avec jacks et dicordes, un aperçu de l'historique des télécommunications en France et plus particulièrement celui de notre département ...

Les nombreux visiteurs venus apprécier notre stand étaient surtout des personnes concernées par les matériels téléphoniques ou les techniques des télécommunications (collègues à la retraite ou en activité de France Télécom et de la Poste, collectionneurs, techniciens et enseignants ...).

Nous faisons un bilan très positif de cette journée ; nous comptons de nouveaux adhérents, nous avons établi des échanges conviviaux et des contacts très fructueux ...

Merci à toutes celles et ceux qui ont permis la réussite de cette manifestation. Continuez à faire connaître ARHISTEL !

*A l'avance nous vous en remercions.  
A bientôt.*